

tion: "Vivat" en belles lettres de diamants!

\* \* \*

Le jour d'actions de grâces s'achevait dans l'ivresse du bonheur: c'était la fête des vivants. Le lendemain fut plus spécialement consacré à la mémoire des chers défunts. Ils étaient bien présents au souvenir de tous; nos coeurs les nommaient en une prière ardente, Seigneur, ayez pitié de ceux que nous aimons! Une messe de Requiem fut chantée par M. le vicaire de East-Angus et la plupart des parents y firent la sainte communion.

Le reste de la fête fut tout entier à la joie de se revoir. On y éprouvait toute la vérité de cette parole de nos Stes Lettres: "Voyez comme il est bon, comme il est agréable à des frères d'habiter ensemble!" Et quand le moment fut venu de retourner à d'autres devoirs, on se disait les uns aux autres: Au revoir, à bientôt, et surtout soyez ici aux noces de diamant. Que Dieu bénisse ce souhait et lui donne sa réalisation!